
令和６年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和６年９月１８日（水） 

 

質問順位１ 田中 克美 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政 

(1) 市長の掲げた公約の実現に向けた「つくる」「つなぐ」「まもる」の取組状況

等について 

ア 掲げた公約の実現に向けた取組状況は 

  イ 取組状況についての自己評価は 

  ウ 市長に就任してから３年目を迎え、持続可能なまちづくりに向けてどのよ

うに取り組んでいくのか 

 (2) 広報かがやき発行事業について 

  ア リニューアルの目的は 

  イ リニューアル後の紙面の内容は 

  ウ リニューアルした広報かがやきにより、市民の市政に対する理解と関心を

どのように高めていくのか 

 

２ 都市建設行政 

 (1) 安全安心な道路の維持管理について 

  ア 道路の陥没等の不具合について、どのように早期発見に努めているのか 

  イ 市が管理する市道をくまなく点検する業務についての課題は 

  ウ ドライブレコーダーを活用した調査について 

 (2) 公園・市有地等の雑草について 

  ア どのように対応しているのか 

  イ 除草の回数は 

  ウ 苦情等は 

 

 

 

質問順位２ 中西 耕二郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ こども未来行政 

(1) こどもの居場所づくりや貧困対策について 

ア 市の相談・支援体制は 

  イ こどもの居場所について 

  ウ 周知方法は 

  エ 養育費の確保について 

 



２ 教育行政 

 (1) 学校・公民館・生涯学習センターの体育館における暑さ対策について 

ア 暑さ対策の現状は 

  イ エアコン設置について 

 

 

 

質問順位３ 羽鳥  健 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) 市のごみの処理について 

  ア それぞれのごみの処理について 

  イ 他市との処理方法の違いについて 

  ウ 今後のこの事業の方向性について 

 

２ 危機管理行政 

 (1) 市の災害対策について 

  ア 地震対策について 

  イ 水害対策について 

 (2) 市のＢＣＰについて 

  ア 計画の内容について 

イ 災害時の運用について 

  ウ 行政システムにおける問題点について 

 

 

 

質問順位４ 坂本 国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 総務行政 

(1) 行かないデジタル窓口について 

ア 以前実施していた土曜開庁の経緯や意義について 

  イ パソコンやスマートフォンによりオンラインでできる電子申請について 

  ウ 行かないデジタル窓口の推進について 

 

２ 市民生活行政 

 (1) マイナ保険証について 

  ア マイナンバーカードの保有率について 

  イ マイナ保険証の登録状況について 

  ウ 市内の病院・薬局のカードリーダー等の普及状況について 

 



  エ マイナ保険証利用促進について 

 

 

 

質問順位５ 西尾 綾子 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) いじめ重大事態への対応について 

  ア 令和６年６月議会一般質問における執行部答弁について 

  イ 平成３０年から現在に至るまでの６年間で、本市の公立小中学校で発生し

たいじめ重大事態の件数は、年度ごとに小学校、中学校それぞれ何件か伺

う 

  ウ イのうち、教育委員会で調査委員会を立ち上げて調査したもの、また各学

校で調査委員会を立ち上げて調査したものはそれぞれ何件か伺う 

 (2) 教員の児童生徒への体罰・暴言等の不適切指導について 

  ア 本市では公立小中学校における教員の児童生徒への体罰・暴言等の不適切

指導について、どのような調査を行い、直近５年間に小学校、中学校それ

ぞれ何件の不適切指導があったと把握しているか伺う 

  イ アの調査結果や保護者などからの通報等を受け、教育委員会としてどのよ

うな対応を行っているか伺う 

ウ 本市の児童・生徒・保護者などが、いじめや教員による体罰・暴言などに

ついて訴えることができる子どもの人権擁護機関の設置が必要と考えるが、

見解を伺う 

 

２ 財務行政 

(1) 廃校となった笠原小学校校舎で８月１３日から１５日に行われた撮影会興

行について 

  ア 笠原小学校跡地利活用基本計画と照らし合わせて、今回の撮影会興行に校

舎を貸し出したことは適切と考えるか見解を伺う 

  イ 多数の来場者が予想される今回の興行について、なぜ市が事前に地域住民

に告知を行わなかったのか伺う 

  ウ 市が校舎を貸し出した撮影会のモデルに、１４歳をはじめとする未成年の

女性及びＡＶ女優の女性（職業差別の意図はない）が含まれていたことを

どう考えているか見解を伺う 


